
 

VERBALE DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI-STUDENTI 

Riunione del 12 luglio 2024 

 

Il giorno 12 luglio 2024 alle ore 12:30 si riunisce in modalità telematica sul canale dedicato di 

Microsoft Teams, la Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS) per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

1) comunicazioni; 

2) monitoraggio e valutazione delle attività didattiche del secondo semestre a.a. 2023/2024; 

3) varie ed eventuali. 

Risultano presenti i seguenti docenti: Giusy Gallo (coordinatrice), Danilo De Salazar, Marco Gatto, 

Yuri Perfetti e Marco Targa. Risultano presenti i seguenti studenti: Serena Bruno, Luigi Caputo, Luigi Pio 

Cataldo, Ernesto Mastroianni, Emma Ursino. 

È presente inoltre, in rappresentanza del Personale Tecnico e Amministrativo, la dott.ssa Federica 

Vercillo. 

A norma dell’art. 5.4 del Regolamento del medesimo Dipartimento assume il ruolo di coordinatrice 

della Commissione e di Presidente della riunione la prof.ssa Gallo; assume le funzioni di segretario 

verbalizzante il prof. Danilo De Salazar  

 

1. Comunicazioni 

A seguito delle elezioni delle rappresentanze degli studenti dell’Università della Calabria anno 2024, la 

Coordinatrice dà il benvenuto ai nuovi componenti della CPDS. Si prende atto della nuova composizione 

della Commissione. 

La Coordinatrice, dopo aver illustrato le funzioni della Commissione, invita i membri della componente 

studentesca a presentarsi.  

Una volta terminate le presentazioni di ogni singolo membro della componente Studenti, la Presidente 

segnala poi che, su sollecitazione ricevuta da parte della CPDS durante la riunione di aprile 2024, si è fatta 

portavoce presso il Presidio di Qualità di Ateneo della richiesta di anticipare, a partire dal prossimo anno 

accademico, l’avviamento dell’indagine ISO-Did per i Corsi di Laurea afferenti al Dipartimento di Studi 

Umanistici, in modo da offrire agli studenti lo stesso tempo a disposizione per la compilazione dei questionari 

che viene concesso ai colleghi degli altri Dipartimenti dell’Ateneo. 

 

2.  Monitoraggio e valutazione delle attività didattiche del secondo semestre a.a. 2023/2024 



 

La Prof.ssa Gallo, riferisce che, dalle risultanze del confronto con le rappresentanze studentesche, su 

questo punto non si rilevano particolari criticità per i corsi di cui è referente in sede di CPDS. 

Il Prof. Targa segnala che quest’anno è cresciuto il numero di questionari ISO-Did compilati dagli 

studenti, il che dimostra che le azioni messe in atto hanno dato esito positivo. Prosegue lamentando un 

peggioramento della connettività a internet nelle aule Spezzaferro e Ares. In riferimento a quest’ultimo punto, 

la Presidente spiega che, in funzione di un potenziamento del sistema di rete attualmente in corso, vi è stata la 

dismissione degli apparati precedentemente installati, il che ha creato dei temporanei disagi in alcuni locali 

dell’Ateneo. 

Il Prof. De Salazar comunica di non aver ricevuto segnalazioni di criticità da parte degli studenti iscritti ai 

corsi di laurea di cui è referente nella sottocommissione della CPDS. 

Interviene il Prof. Perfetti specificando che, nonostante un incremento relativo al numero di questionari 

ISO-Did compilati dagli studenti, non si è riusciti comunque a realizzare l’azione suggerita dalla CPDS che 

prevedrebbe l’intervento in aula di alcuni studenti incaricati di sollecitare la partecipazione dei propri colleghi 

alla rilevazione ISO-Did, sottolineando altresì l’importanza di tale strumento al fine di un miglioramento 

complessivo in termini di qualità della didattica. 

Il Prof. Gatto si associa al collega Perfetti nel sottolineare l’importanza della rilevazione ISO-Did e la 

necessità di sensibilizzare un numero sempre maggiore di studenti rispetto a questo strumento. Non segnala 

ulteriori criticità. 

Ernesto Mastroianni specifica che il miglioramento del dato relativo al numero di questionari ISO-Did 

compilati dagli studenti è anche frutto di un’azione di sensibilizzazione di cui i rappresentanti si sono fatti 

promotori nei confronti dei propri colleghi durante l’anno accademico in corso. 

La Presidente ringrazia i membri della componente docenti e i membri della componente studentesca per 

gli utili interventi e per l’attenzione che hanno voluto dedicare alla rilevazione ISO-Did in quanto strumento 

indispensabile per superare in maniera coordinata e collaborativa le criticità che interessano l’ambito didattico. 

 

3. Varie ed eventuali 

Nulla di cui discutere. 

 

Alle ore 13:00 la riunione è tolta. 

 

La Coordinatrice        Il Segretario verbalizzante 

prof.ssa Giusy Gallo         prof. Danilo De Salazar 


